

平成26年度女性農業委員研修会

平成26年9月16日栃木県教育会館にて、とちぎ女性農業委員の会主催、女性農業委員研修会が開催されました。講師に栃木県農業会議の国井会長を招き、農家を取り巻く環境が急速に移り変わるなか、今後もさらに経済における農業の重要性は増すであろうとご講演頂きました。その後グループ意見交換会も行われ、農家の後継者問題や食育における農業の役割についてなどが話し合われました。女性農業委員が活動する場面として、地域の婚活事業の手助けや食育の中で学校給食事業への参加の事例が報告されました。今後とも地域社会への女性農業者の貢献が重要な役割を担っていくことが確認され、盛況のなか閉幕しました。



意見交換会

第2回農業委員会研修会が開催されました



昨年11月7日栃木県教育会館大ホールにおいて平成26年度第2回農業委員研修会が、県内約650名の委員出席のもと開催されました。

研修会では、鳥取県農業会議会長の川上一郎氏から「今こそ スーパー農委の出番」と題し講演をいただきました。「農村地域機能の弱体化が急速に進んでいる実態を把握し、何のため、誰のためにどう活動するか、地域に密着した農業委員会にするにはどうすればいいのか」、といったテーマを基に今後の農業委員会活動の参考になる貴重なお話をいただきました。

農業者懇談会開催される

下野市農業者懇談会が、2月9日きらら館において農業委員、認定農業者など60名余りが参加して行われました。

懇談会では初めに関東農政局の倉持管理官から「新たな農業施策について」と題して講演がありました。続いて行われた意見交換会では、稲作農業の体质強化緊急対策事業や米価の下落、ナラシ対策などについて、意見や要望が出されました。これらの意見や要望は、国に持ち帰り施策に反映されるよう進めていきたいとのことです。

